

STERIMED SAS



Route de Ceret
66110 AMELIE-LES-BAINS
France
Téléphone: +33 (0)4 68 87 97 00
Fax:
Site: <https://www.sterimed.fr>

Catégorie: Industriels
Activités: Analyse & mesure, centre technique, chimiste / matières premières, distributeur, fournisseur de matière première, fournisseur produits semi-finis, machines de transformation, plasturgiste, producteur de produits propres (oem)
Marchés: Industrie, santé - médical
Région: Occitanie
Adhérent depuis: 2024

Sterimed est un groupe français, leader mondial dans la fabrication d'emballage de stérilisation pour les fabricants de dispositifs médicaux, les hôpitaux et l'industrie pharmaceutique. Le Groupe maîtrise à la fois la fabrication des substrats de spécialités (papier, Polybond®, film) et la fabrication et la distribution des emballages et consommables de stérilisation prêts à l'usage ce qui permet une maîtrise totale de la qualité tout au long de la supply chain pour une sécurité optimale des patients et des personnels soignants. Les différents savoir-faire de nos sites et entreprises sont complémentaires et nous permettent d'apporter à nos clients des solutions complètes adaptées à leurs besoins d'emballages de stérilisation, dans chaque géographie sur les 3 continents.

Sterimed is a French group and a world leader in the manufacture of sterilisation packaging designs for medical device manufacturers, hospitals and the pharmaceutical industry. With expertise in both the manufacture of speciality substrates (paper, Polybond®, film) and the manufacture and distribution of ready-to-use sterilisation packaging designs and consumables, enabling total quality control throughout the supply chain for optimum patient and healthcare worker safety. The different areas of expertise of our sites and companies complement each other, enabling us to provide our customers with complete solutions tailored to their sterilisation packaging design needs, in every geographical area on the 3 continents.